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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund: Die selektive Lasertrabekuloplastik SLT ist eine Weiterentwicklung der Argonlasertrabekuloplastik ALT. In dieser Studie haben wir Langzeitergebnisse nach SLT zur Behandlung des chronischen Offenwinkelglaukoms untersucht. Patienten und Methoden: Seit 2002 haben wir an 269 Augen eine SLT durchgeführt: an 17 Augen mit okulärer Hypertension, an 239 Augen mit primär chronischem Offenwinkelglaukom, an 11 Augen mit einem Niederdruckglaukom und an 2 Augen mit einem Sekundärglaukom bei Uveitis. In 22 Augen erfolgte die primäre initiale Therapie mittels SLT. Ergebnisse: In unserer Verlaufsbeobachtung konnte eine durchschnittliche Augeninnendrucksenkung von 3,4 mm Hg bzw. 15 % drei Monate nach selektiver Lasertrabekuloplastik erzielt werden. Nach 12 Monaten betrug die mittlere Drucksenkung 12,9 % und nach 24 Monaten 12,1 %. Die Augen mit okulärer Hypertension zeigten einen ähnlichen Drucksenkungsverlauf wie die Augen mit primär chronischem Offenwinkelglaukom und Niederdruckglaukom. Schlussfolgerungen: Die nicht thermische Technik zeigt sich als effektive und sehr sichere Behandlungsmethode zur Senkung des Augeninnendrucks, sie ist praktisch nebenwirkungsfrei und vermeidet die Komplikationen der medikamentösen Behandlung. Für die okuläre Hypertension und die frühen Glaukomstadien stellt die SLT eine interessante Alternative zur Tropfentherapie dar und für fortgeschrittene Glaukome bietet die SLT eine gute Option zur zusätzlichen Druckreduktion. Weitere Untersuchungen zum Wirkungsmechanismus und zur Effektivität sind erforderlich.


      
        
Abstract

        

          
Background: Selective laser trabeculoplasty SLT is a new method to reduce intraocular pressure in eyes with primary open angle glaucoma. With a Q-switched, frequency-doubled Nd:YAG laser it targets the pigmented trabecular meshwork cells without visible damage to the adjacent non-pigmented tissue. SLT acts non-thermally, the intracellular microdisruptions triggered by the laser are confined to the targeted cells, the laser pulses are so short that heat created within the targeted cells does not have time to spread to the surrounding tissue. A clinical prospective study was conducted to evaluate the long-term results, safety and efficacy of SLT in the treatment of open angle glaucoma. Patients and Methods: Since 2002, we have performed a selective laser trabeculoplasty in 269 eyes: in 17 eyes with ocular hypertension, in 239 eyes with primary open angle glaucoma, in 11 eyes with low tension glaucoma, while 2 eyes had a secondary glaucoma due to uveitis. In 22 eyes the primary initial treatment was SLT. Results: Three months after treatment, the mean IOP reduction from baseline was 3.4 mm Hg, respectively 15 %, after 12 months the mean IOP reduction was 3.0 mm Hg (12.9 %), and after 24 months 2.7 mm Hg or 12.1 %. The response curve of the eyes with ocular hypertension greatly resembled the eyes with primary open angle glaucoma and with low tension glaucoma. Conclusions: SLT has shown reasonable efficacy in lowering IOP in eyes with primary open angle glaucoma and ocular hypertension, both as a first-line treatment and as a treatment in medication-refractory eyes. SLT is effective for patients who have had prior treatment with ALT. Long-term follow-up studies are needed to determine whether the IOP lowering effect is sustained over time, and to assess the efficacy of repeated SLT. The exact biological effect induced with the SLT is still not understood.
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